



La política de abastos en España

De todos son conocidas las circunstancias extremadamente difíciles en que ha tenido y tiene que moverse nuestra nación efecto de los destrozos que en su economía causaron los rojos durante su dominación y de la guerra mundial que afecta de una manera o de otra a todos los pueblos y más a nosotros, que tanto necesitamos en algunos aspectos del auxilio exterior. El Estado Español ha tenido que hacer frente a esa situación con una hábil política de abastos, interviniendo con mano enérgica en todo lo que afecta a la producción y consumo. Esa política ha tenido la suficiente flexibilidad, para, sin dañar los intereses de nadie, impedir toda clase de abusos.

Poco a poco, pero con paso seguro, ha ido recorriéndose ese áspero camino de abastecer a la población en sus necesidades más vitales y en la hora de ahora van venciendo tan grandes dificultades, las más grandes seguramente con las que se ha encontrado España en el transcurso de su vida. Cierzo es que se han pasado estrecheces pero afortunadamente se ha llegado ya a la cumbre, y hoy vemos el panorama alimenticio, si no resuelto absolutamente, por la escasez de divisas efecto del desvalijamiento que los rojos hicieron en el tesoro español, pero la resolución plena de las importaciones que nos son necesarias para el buen vivir, si va en vías de que el mejoramiento de abastos se consolide y marche cada vez más por caminos venturosos. No ha faltado nunca el pan y ahora se ha mejorado la cantidad que se da.

La intervención estatal en este aspecto, al par que las medidas sabiamente adoptadas van desarrollándose, empieza a decrecer. La Comisaría de Abastecimientos ha intervenido un artículo cuando no podía sostener en torno al mismo la libertad de comercio que alcanzó a la carne desde que fué posible. Pero cuando esto ha sido factible se ha diligido de esa intervención obligada. Testimonio vivo de lo que estamos escribiendo es que para el azúcar nacional y las salinas se declara a partir del mes de octubre próximo la venta libre. De este modo, suavemente, sin trastornos para el productor, con arreglo al ritmo de la guerra, vamos viendo los frutos de una labor difícilísima coronada cada día que pasa con éxitos que todos percibimos.

Los organismos españoles de abastecimiento han cumplido silenciosamente con constancia admirable uno de los objetivos más trascendentales que incumben al Estado Español y lo seguirán cumpliendo hasta el fin, principalmente en pro de las clases más necesitadas, que se hubieran visto en trance de no poder vivir si una política de abastecimientos energética, y al mismo tiempo flexible, no les hubiese defendido frente a circunstancias las más adversas y a ambiciones incontables.

Esta ha sido y es la labor de la Comisaría de Abastecimientos, firmemente sostenida por el Gobierno Español que con tanta sabiduría dirige nuestro Candillo.

Actualidad internacional En la hora de la paz



La situación alemana es muy crítica. Los ejércitos victoriosos de las Naciones Unidas avanzan sin cesar en el Oeste al parecer incontenibles. Después de haber clavado sus banderas en París y en Bruselas entran también en Holanda y hieren en el propio territorio alemán a los ejércitos de Hitler.

En el gráfico adjunto puede observarse cómo ha ido desmoronándose la llamada fortaleza alemana: Italia, Rumania, Finlandia y virtualmente Bulgaria, han abandonado la alianza que les unía a los germanos solicitando separadamente el armisticio. Hoy podemos decir que solo Hungría combate al lado de los germanos. De los territorios ocupados por los ejércitos de Alemania, han perdido merced al empuje de las Naciones Unidas: El Norte de África sujeta tan solo a armisticio, Francia, Bélgica y gran parte de Italia, al mismo tiempo que los rusos se han insinuado hacia Varsovia.

He aquí el panorama de la situación

actual de Europa, de la cual muy pocas naciones, afortunadamente entre ellas España, han podido salvarse del gran cataclismo. — (S. O. C.)

El ministro del Ejército presencia un ejercicio táctico de la Milicia Universitaria en LA GRANJA

SEGOVIA, 11.—Al objeto de asistir al ejercicio táctico con que cierra su curso la Milicia Universitaria, llegó al Campamento de las proximidades de La Granja el ministro del Ejército, acompañado del director general de Enseñanza Militar; el general Alvarez Arenas y el Jefe Nacional de la Milicia Universitaria.

El Ministro fué recibido por el Jefe del Campamento y por el Gobernador Militar de Segovia.

El general Asensio pasó revista a las fuerzas de las cuatro armas en su base de partida y se trasladó a un observatorio desde el cual presenció el ejercicio, consistente en un tema de ofensiva.

El supuesto táctico se desarrolló con gran brillantez y técnica, y terminado que fué, las fuerzas que lo realizaron desfilaron ante el Ministro con gran marcialidad.

El general Asensio felicitó efusivamente al Jefe del Campamento por la excelente preparación y alto espíritu que ha sabido inculcar a la fuerza a sus órdenes.

revoarán todas las leyes infectadas de la doctrina «nazi» y asegurarán la paz y el orden en el país. Las actividades políticas serán prohibidas durante el periodo que sea necesario para la seguridad militar. Se permitirá la existencia de los sindicatos de trabajadores, siempre que no sean utilizadas en contra de la prohibición de actividades políticas. La Prensa y la «radio» serán intervenidas por el Departamento de Guerra Psicológica del Ejército. En cuanto a la industria, Rusia, en particular, necesita una gran parte del equipo de las grandes fábricas alemanas para rehabilitar las fábricas rusas que se encuentran en ruinas. Francia y los Países Bajos exigirán también que se les proporcione material industrial de Alemania, pero no parecen necesitarlo con tanta urgencia como Rusia. —EFE.

A las angustiosas palabras que tantas veces salieron de los labios de nuestro augusto Pontífice, a la vista de esta pira inmensa en la que el mundo se ha desangrado y consumido durante cinco años; a las incansantes llamadas a la paz, a la armonía y convivencia fraterna entre los hombres, han sucedido otras llenas de fe, de confianza ilimitada en la Providencia de Dios y en el sano y recto modo de pensar de los hombres que han de ser los artífices y planeadores de este nuevo mundo, que va a nacer de las gigantescas ruinas, que son hoy casi todas las naciones europeas.

Y estas nuevas palabras del Vaticano de Jesucristo bastan para llenar de gozo y alegría los corazones de todos los hombres, pues auguran una nueva era de paz y de grandeza para la Humanidad sumida hasta hoy en el dolor.

Pero esta alegría y optimismo no quieren decir, que nosotros los españoles, sumidos en la más glacial indiferencia, podamos ver impasibles que los hombres que durante cinco años se han matado sin piedad hagan ahora también ese nuevo orden, y nosotros entremos en él como el convidado que sin ningún esfuerzo ni preocupación por su parte se encuentra servidos los manjares en la mesa. ¡Miserables de nosotros entonces! no seríamos dignos de llamarnos cristianos y españoles.

Nosotros, España, tiene una misión importantísima que cumplir en esta hora decisiva de la Historia.

¿Habrá alguien tan obstinado que no quiera ver la misión que una vez más la va a caber a España? Sí; España, una vez más, va a ser la misionera, la evangelizadora, la portadora de la Buena Nueva ante la Europa sangrante y arruinada. Esta es la misión sublime que nosotros tenemos que realizar en los momentos emocionantes, trascendentales que vive el mundo.

¡Españoles! Todos en pie dispuestos a llenar el mundo de Evangelio, de amor de Dios, sin los cuales de nada servirá el nuevo orden tan deseado.

¡Juventud española! Tú tan aguefrida, tan fuerte, tan amiga de empresas nobles y heroicas, ¿no sientes el escalofrío de la emoción ante la magna empresa a que Dios te llama? ¿No sientes ansias de formar en la vanguardia de los predilectos de Cristo? ¿No sientes ansias de santidad, de Sacerdocio?

¡Padres españoles! ¿No bendecís a Dios, llenos de agradecimiento, si os pide un hijo para que sea el Cura de almas, el que consuele al que mitigue el dolor ajeno, el que haga la luz en medio de tanta obscuridad y tinieblas? Bendecid a Dios, si, si quiere distinguiros con esta predilección y si no, llegamos de generosidad, ofrecedle vosotros vuestros hijos, para que sean vanguardia de sacerdotes santos.

Esta es nuestra gravísima obligación en los actuales momentos. España entera pidiendo por el mundo que tanto necesita, sacrificándose, santificándose. España entera ofreciendo sus mejores hijos a Dios, para que, hechos operarios aptos, esto es, sacerdotes abrasados en ansias de conquistar el mundo, recojan la inmensa mies del Campo del Señor.

La conferencia de Churchill y Roosevelt en Quebec

Stalin declinó asistir a la Conferencia por retenerle en Moscú asuntos urgentes

QUEBEC, 11.—Stalin fué invitado a la conferencia que Churchill y Roosevelt han de celebrar en esta ciudad, pero declinó por causa de los urgentes deberes que le retienen en Moscú, «en relación con las victorias rusas.» Sin embargo, se cree que se le tendrá al corriente de cuanto ocurra en Quebec. —EFE.

Halifax y Roosevelt hacen una apuesta sobre el día que concluirá la guerra

WASHINGTON.—El embajador británico, lord Halifax, conversó con el presidente. A la salida fué abordado por los periodistas, pero, eludiendo las preguntas de éstos, dijo, sonriente, que acababa de hacer una apuesta con el presidente sobre el día que concluirá la guerra. Interpelado para que diera detalles, contestó que no podía, «pues es un secreto». —EFE.

Roosevelt y Churchill hablan de Francia

QUEBEC, 11.—Se encuentran ya en esta ciudad para asistir a la conferencia interaliada el jefe del Estado Mayor del Ejército de Estados Unidos; el jefe de las fuerzas aéreas norteamericanas; el comandante jefe de la Flota de Estados Unidos; y el jefe de la Casa Militar del presidente norteamericano.

El secretario particular del pre-

sidente Roosevelt, ha declarado a los periodistas que la conferencia sería casi exclusivamente militar. Roosevelt, que llegó a esta ciudad acompañado de su esposa, marchó a la ciudadela en coche abierto, con Churchill y el gobernador general. En otro coche marchaba el primer ministro canadiense.

Antes de partir para la ciudadela, Roosevelt preguntó a Churchill: «¿Ha tenido usted buen viaje?» «Hemos tenido tres hermosos días—contestó el primer ministro británico—; pero he sufrido una indisposición muy fuerte».

Roosevelt dijo después: «Yo he perdido algún peso». Churchill respondió: «Yo he perdido algún color». Los dos estadistas iniciaron entonces una conversación en voz baja, muy animada, de la que los periodistas sólo pudieron oír varias veces la palabra «Francia».

Al llegar a la ciudadela, donde se celebra la Conferencia, rindió honores una guardia compuesta por miembros del Ejército, de la Armada y de las fuerzas aéreas. —EFE.

«Para llevar la guerra a la metrópoli japonesa»

QUEBEC, 11.—El presidente Roosevelt y el primer ministro británico, Churchill, han empezado a preparar los planes aliados para la campaña contra el Japón. Ambos estadistas emprendieron su trabajo dos horas después de haberse reunido en el castillo de

Fontenac y, según han declarado varias altas personalidades que asisten a la conferencia, el plan es tan complicado que requiere un detallado estudio de todas y cada una de sus partes, a fin de llevar la guerra a la metrópoli japonesa». —EFE.

El futuro de Alemania. Comisión suprema de control. Parte de la industria para Rusia

LONDRES, 11.—«Las dos cuestiones que serán tratadas con preferencia a las demás en las conversaciones entre Churchill y Roosevelt son el futuro de Alemania y la guerra en el Pacífico», escribe el redactor diplomático del «Times»

«Existen razones especiales—agrega—para creer que se ha llegado a un acuerdo general sobre el establecimiento de una Comisión suprema de control, con sede en Berlín, la cual estará compuesta por los jefes de los tres principales teatros de operaciones: Eisenhower, Alexander y, posiblemente, el mariscal Yukof y por tres personas civiles. Esta Comisión organizará una especie de Gabinete con distintos departamentos tales como Hacienda, Interior y Sanidad. Existen algunas ligeras divergencias en cuanto a la autoridad que deberá ejercer dicho Gabinete.»

Las leyes que se introducirán han sido preparadas por peritos jurídicos. Dichas leyes dispondrán la disolución del partido «nazi»

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 19,2 a las 15 horas.
Mínima, 13,6 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Pilar Primo de Rivera en TARRAGONA

TARRAGONA.—La delegada nacional de la Sección Femenina ha llegado para visitar los campamentos de esta provincia. —CIFRA.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Préstamos a la nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de Noviembre de 1944, con arreglo a las siguientes bases:

- 1.ª Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán: Diez de 2 500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares. Dos de 5 000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo. 2.ª Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes: a) Que ambos contrayentes sean solteros. b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 las mujeres. Si se trata de ex combatientes o excautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros conyuges hasta 35. c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros conyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales. d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados. 3.ª Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán las Oficinas de Subsidios Familiares y las C. N. S. Locales y deberán presentarse en la Delegación Provincial de la Caja Nacional, sita en la calle de Reyes Católicos, núm. 15, hasta el día 30 del mes corriente, antes de las 13 horas. 4.ª En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los premios: a) Quienes tengan a su cargo padres sexagenarios sin recursos, y preferentemente si éstos no fuesen beneficiarios del Régimen de Subsidios de Vejez. b) Las mujeres cuyo puesto de trabajo, al quedar vacante, pueda ser ocupado por un varón. c) Los que amparen en el nuevo hogar a hermanos menores de 14 años, en todo caso, o a familiares hasta el segundo grado que se hallasen impedidos para el trabajo y no percibieran subsidio ni renta de ningún género. d) Los que ostenten el título de ex combatiente o excautivo. 5.ª Estos préstamos no devengarán interés y su amortización hará mediante entregas mensuales a la Caja Nacional de 25 o 50 pesetas, según la cuantía del préstamo concedido. Los préstamos disfrutarán de una bonificación del 25 por 100 del saldo pendiente

Importante Feria de Ganados en Cabezas del Villar

Tendrá lugar en los días 15, 16 y 17 del corriente

CABEZAS DEL VILLAR.—Se anuncia la celebración de una importante Feria de Ganados en los días 15, 16 y 17 del mes actual, a la que concurren de ordinario las mejores especies de la región. El día 15 darán comienzo los actos organizados por el ilustre Ayuntamiento con una Misa solemne en la iglesia parroquial a la que asistirán todas las autoridades. Una banda de música dará un concierto a continuación en el extenso campo del ferrial. El día 16 tendrá lugar un Concurso de Ganados en el que se distribuirán seis premios en metálico a los mejores ejemplares que se presenten de vacas, toros, yeguas y caballos, quedando exceptuados los ganados de esta villa que no podrán ser presentados. Los premios serán repartidos el día 17 y este día por la tarde se celebrará una competición de pelota mano a mano —tres a tres— adjudicándose un premio de 225 pesetas al equipo vencedor y 75 al vencido. Los vecinos del pueblo no podrán jugar.

Después del partido de pelota se concederán premios de veinticinco pesetas a cada una de las mejores parejas de baile de jotas típicas del país.

Entre las observaciones que hace el programa de estas ferias destacan las que siguen:

Los que aspiren a los Concursos de Ganados, Pelota y Bailes anunciados, solicitarán su inscripción en la Secretaría del Ayuntamiento antes de las DIEZ de la mañana del día 16.—No se cobrarán impuestos de ningún género. Existen en esta localidad toda clase de comercios, cafés, fondas y posadas y se dispone de abundantes pastos y aguas.—El Ayuntamiento se reserva la selección de los equipos que hayan de intervenir en el partido de pelota.

Legendo a Fray Luis de León

Para el Excmo. y Rvdmo. Sr. Dr. Don Santos Moro Briz, insigne y evangélico Obispo de la gloriosa Avila.

[Fray Luis!... Yo no tengo en la ladera por mi mano plantado ningún huerto; ni nunca, de la vida en el desierto, vi el Oásis de eterna primavera. Pero tengo tu lira placentera; en tu libro de versos, un concierto; un almendro de blanca flor cubierto, un arroyo a mis pies, y una pradera. Y cuando el huracán bate furioso, o me ladran «la envidia y la mentira», me guarezo en tu «campo deleitoso»; y libando las flores de tu lira sueño ser «mi envidiado ni envidioso», un... alma «que del mundo se retira».

ADOLFO DE SANDOVAL. Académico; cronista de Toledo y su provincia; Presidente de honor de la Sociedad Cervantina, y de la Biblioteca-Museo internacionales Cervantinos.

Desde Pascualcobo Temporada veraniega que agoniza

El pueblo abulense, situado en las estribaciones de la sierra, contempla con pena el espectáculo de la marcha de los veraneantes, que en estos días retornan a su domicilio habitual. Por unas semanas, han recibido albergue y hospitalidad entre estos moradores, que sacrificaron un poco de sus gustos y comodidades en beneficio de los forasteros ávidos de aire y de sol, al mismo tiempo que de ambiente donde pasar agradablemente los cortos días de vacaciones. El pueblo los despide agradecido, pues supieron sacarlo durante ese tiempo del estado monótono que disfruta el resto del año, y darle también alegría, encanto y amenidad siquiera en los días de la estación estival.

Tiendas de campaña en los alrededores, paseos nocturnos, fiestas populares, etc., etc. y otras tantas distracciones, hicieron transcurrir el tiempo con rapidez asombrosa; ellos mismos no se han dado cuenta de que era llegada la hora de la vuelta. Los campesinos, finalizando las tareas de la recolección, se aperciben de que falta algo en la localidad; el bullicio del anochecer, las risas juveniles, el tropel de chiquillos por las calles, todo terminó en este año; es la temporada veraniega que agoniza y con ella nos abandonan esos habitantes temporeros entre nosotros. Vuelve la vida lugareña a recobrar su ritmo acostumbrado, ni sonos callejeros, ni risas ni cánticos juveniles, nada, otra vez la monotonía y silencio en el ambiente.

Chirriar de carruajes que abandonan la era cargados con el fruto esperado tanto tiempo; recogida del grano, faena obligada y provechosa después de tantos desvelos; hay que mirar para el año que viene siembra, con sueno, etc., etc., ser previsor, es buena norma.

Se oye el toque de Angelus lanzado por la campana desde la torre de la iglesia. Atrodimosnos y oremos con fervor y recogimiento. Se acaba la jornada y con ella el trabajo; sentados en la era se comenta, se habla de todo, prin-

cipalmente del tiempo que hará. Son los ratos de ocio que aquí existen muy pocos por cierto; todo actividad, colmena humana que remueve sin cesar, esfuerzo continuo, trabajo perenne.

En fin es la hora de retirarse a descansar después de una larga brega. Prepararse para otras faenas, abrir el surco en el campo otra vez, no hay tregua ni descanso para la madre tierra. «Ganarás el pan con el sudor de tu frente» dice la sentencia divina. El trabajo es ley de vida, castigo impuesto por Dios a la humanidad desde la caída de nuestros primeros padres; el Supremo Hacedor, quiso gravar con esta pena al hombre por su soberbia y orgullo.

Desde aquí os deseamos a los que fuisteis huéspedes nuestros por algún tiempo que paséis un invierno venturoso junto a vuestra mesa de trabajo, y que las energías acumuladas durante estas vacaciones sean empleadas en vuestro bienestar y en la prosperidad de nuestra querida España.

Aristides Romero.

Esta no es una guerra de ideas políticas, sino un choque de potencias imperiales

«Son muchas las gentes que en los países neutrales creen, con enorme e ingenuo error que en esta pavorosa guerra se está luchando por «ideas», por un régimen político destinado a traer la dicha universal y la felicidad a todos los humanos. En los países neutrales sigue, pues entre los beligerantes nadie ha creído nunca nada de eso.

Yo me pregunto si en verdad ha habido nunca en toda la historia del mundo una sola guerra entre estados por ideas políticas. No es que esta pregunta presuponga una concepción económica de la existencia, fundada en el pensamiento de que los hombres no se mueven más que por el bienestar y el dinero. No. Pueden moverse por muy diferentes estímulos y se han movido de hecho por varios impulsos en unas y otras ocasiones. A veces los impulsos han sido puramente espirituales. Es el caso de las guerras religiosas. La salvación de la humanidad no es, en modo alguno, una idea política. Cuando ha habido guerras por algo referente a la especie humana en su conjunto, el motor era una especial fe en un determinado modo de concebir la relación con lo divino. Pero evidentemente la política se sitúa en otro plano: su reino es de este mundo.

A nadie se le ocurrirá, me imagino, atribuirle carácter religioso a esta guerra. Sería calumniar al espíritu. Por tanto, si no es religiosa, no la mueve ningún afán de salvación de lo humano, no es eso lo que entra en juego ¿Entonces, qué?

Claramente estamos ante una guerra ajena a lo espiritual. Sus impulsos son materiales ¿De índole económica? Sin duda, eso influye. Pero se equivocaría quien supusiese que el instinto adquisitivo, el impulso de riqueza es el único material de los hombres. Tres impulsos fundamentales existen: el de adquisición, el de reproducción y el de poderío. Al hombre puede moverle el espíritu. No es este el caso. Cuando no le mueve lo espiritual, sino lo material, puede tratarse de un solo instinto o de varios, fundidos y confundidos. De los tres que la filosofía reconoce, dos son los móviles de esta guerra: el económico y el poderío.

No importa ahora determinar al milímetro, en el caso de que esto fuera posible, la proporción en que entran estos dos móviles, ni si la proporción es la misma, o inversa, en los unos y en otros, en los beligerantes o antagonistas. Para expresar mi opinión apurando hasta lo último, diré que creo que el impulso más fuerte es el del poderío, en todos los beligerantes. Pero ambos estímulos, intereses económicos y placer de mando (o imperio), entran con sus dosis en el ímpetu que ha llevado a enfrentarse los Ejércitos. Son sus únicos componentes. Las ideas acerca de un régimen político que fuese mejor para toda la humanidad no entran ni mucho

ni poco, ni nada, absolutamente nada, en el gesto que hace chocar las divisiones y ametrallarse los Ejércitos.

Las ideas políticas no entran en juego. Ni podían entrar. Ante todo, porque un régimen político beneficioso para la humanidad entera no existe ni jamás ha existido. Un régimen no es bueno ni malo en sí, es abstracto. Es bueno o malo para una determinada comunidad, para una determinada nación, para un pueblo concreto y en circunstancias concretas. Ningún alemán da su vida para que Inglaterra fuese feliz con la «idea nacionalsocialista»; ningún inglés muere para que Alemania sea parlamentaria. Ni tampoco mueren unos y otros para que los pueblos neutrales se gobiernen así o así. No. Mueren los alemanes por la grandeza y poderío del imperio alemán; mueren los ingleses, neozelandeses, australianos, por la grandeza y poderío del imperio británico. Pero que un solo prusiano pudiera perder su casa a gusto y sus dos pirnas (de un cañón:zo) o que un solo neozelandés recibiera contento un tiro en el pecho para que una persona pudiera ser, o no, persona política, sería una tontería. Lo contrario sólo podría pensarse en un manicomio.

(De «El Español», 2 IX-44).

Sección religiosa

Día 12, Miércoles.—Santos Felipe, Macrobio, Julián, Ligorio, mártires; Maurilio, ob.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—La Comunidad de Siervas de María, en unión de varios devotos, consagra a su Excelsa Patrona la Santísima Virgen, bajo la advocación de «Salud de los Enfermos» solemne novenario.

Todos los días de la novena se celebrarán dos misas. A las ocho, la de Comunidad, y a las nueve, en la que se hará la novena rezada.

Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, plática por don Angel Esteban Matilla, beneficiado de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Soterraña

San Vicente.—La Cofradía Patronato de Nuestra Señora de la Soterraña honra a su excelsa Patrona y de la ciudad de Avila, con solemne novena.

Todos los días se dirá misa rezada a las nueve de la mañana. Por la tarde, a las siete y media se rezará el Santo Rosario, ejercicio de la novena y plática por el muy ilustre señor don Justo Sánchez, canónigo penitenciario de la Santa Apostólica Iglesia Catedral, terminándose estos cultos con «Salve cantada y plática a la Virgen».

Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia de Siervas de María. A las nueve y media de la mañana, Exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las ocho y media, preces, bendición y reserva.

COMPRE USTED

Calzados García

Martín Carramolino, 24 Bañalá a la Posada de la Fruta

Callicida GLOBO

Infalible para estirpar callos, ojos de gallo y durezas. Precio: 1,65 frasco. VENTA EN FARMACIAS C. S. 5,796

PAGO extraordinariamente

Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades. Parador de la Fruta. HIDALGO

te por cada hijo nacido del matrimonio, siempre que continúen vivos los anteriores.

6.ª El importe del préstamo deberá destinarse por los prestatarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

Advertisement for DIGESTÓNICO featuring a man in a hat and text: 'Cuando su estómago funciona mal... no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho. En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO. con Dr. Vicens. VENTA EN FARMACIAS'

Subastas de pastos y montaneras de la finca "Montes de Alamin"

situada en la provincia de Toledo, término municipal de Santa Cruz del Retamar, a 80 kilómetros de Madrid, via Navalcarnero-Villa del Prado. Tendrán lugar el día 27 del corriente mes de septiembre. La finca tiene una extensión de 7.800 Has. divididas en 18 quintos. Las subastas comprenderán varios lotes. Las tasaciones, cabidas y pliegos de condiciones, se hallan de manifiesto en las oficinas de la citada finca «Monte de Alamin». Teléfono 10 de Almorox (Toledo).

GRANDES EXISTENCIAS. TIEMPO SEPTIEMBRE

ARADOS DE NORIAS DE PERNOS DE VIBRADORES DE VOLTAJORES DE CAJAS Y MACHOS DE LA FABRICA DE

ALAJOS

Luxemburgo es ocupada por las fuerzas aliadas que avanzan hacia el Mosela

Paracaidistas germanos aterrizan en la brecha de Beerlingen

Cuartel General del Cuerpo expedicionario aliado, 11.—El parte oficial de guerra dice:

«La ciudad de Luxemburgo ha sido liberada por las tropas aliadas que avanzan hacia Mosela. Al noreste de Nancy nuestras tropas están en la parte septentrional de L'vredum. Más al norte, en las Ardenas, estamos en Neufchâteau, 32 kilómetros al noreste de Selán. Unidades aliadas se hallan a orillas del río Ourthe, en el sector situado al este de Marche; algunas unidades han rebasado Sains Hubert por el este. Al sureste de Lieje, nuestras tropas están cerca de Theux y la resistencia enemiga ha aumentado en el sector situado inmediatamente al sureste. Al noreste de Lieja, nuestras fuerzas han ocupado Remeruit y han alcanzado Hex, a 12 kilómetros al sureste de Sains Trond. La resistencia enemiga en nuestras cabezas de puente del canal Alberto sigue siendo muy dura: Hemos vencido la resistencia alemana en Gante y nuestras tropas dominan la ciudad. Osten y Nieuport han sido limpiadas de enemigos y la costa entre Ostende y Furnes está en nuestras manos. En Bretaña, se libran combates de casa en casa en las afueras de Brest. El comandante alemán de Lochrist se ha rendido, pero grupos aislados siguen resistiendo en ese sector. También sigue la resistencia en la península meridional de la bahía de Brest. Los buques «Warspite» y «Brebus» bombardearon intensamente ayer las defensas de El Havre, en apoyo de las operaciones terrestres. Nuestros bombarderos pesados atacaron dihas defensas y la guarnición durante la mañana, la tarde y la noche. La visibilidad era magnífica y el bombardeo fue densísimo.

Cazas y cazabombarderos apoyaron a las fuerzas terrestres y atacaron locomotoras y transportes motorizados en los Países Bajos.

PERDIDA en la carretera de Muñico a Avila de unos alforjas conteniendo 2 sacos vacíos, varios contratos del trigo y un sobre con 230 pesetas. Se ruega lo devuelvan a Constantino Pérez, en Solana de Rioalmar.

SU FAJA PARA ESTOMAGO CAIDO

no le satisface porque es insoportable en verano y muy molesta de colocar, aparte de que abulta enormemente. Evita estos inconvenientes el original, pequeño y blando cinturón ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN que sostiene el estómago en su posición normal de un modo perfecto y sumamente cómodo. (Patente invención 163 373. Consulte al médico. (C. C. S. 5812). AVISO: Nuestro director visitará en AVILA el lunes día 18, de 10 a 2 en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle Santo Tomás, 4, según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) BALMES 104 - BARCELONA.

Reparaciones ¡ATENCIÓN! SEÑORA:

en gramófonos

Cambio de discos de gramola



Su máquina de coser la tendrá perfectamente limpia y reparada encargándose al competente y especializado mecánico de estas máquinas Sr. Sandoval, respondiendo de la reparación de la misma por muy antigua o usada que sea.

Para prolongar la duración de las reparaciones que el Sr. Sandoval hace, es absolutamente necesario se dé aviso a este mecánico y no permitir, bajo ningún pretexto, que ningún otro mecánico pretenda arreglarla, pues ello es la causa de frecuentes reparaciones que perjudican a la máquina de coser

No confundirse! Carrera Santo Tomás, número 22, 1.º, izquierda. Se reciben avisos en pescadería «Hermanos Sandoval», Mercado de Abastos.

jos, barcazas en Holanda y el aeródromo de Leeuwarden. Aviones del servicio de protección de costas atacaron la navegación enemiga en el mar del Norte, entre Ameland y el golfo holandés. Durante la noche pasada, los bombarderos ligeros atacaron el transporte motorizado, un puente y tren en Holanda y la navegación en aguas de Flesinga.» EFE.

Se inicia un movimiento hacia la frontera alemana

LONDRES, 11.—Las tropas del primer ejército del general Hodges han iniciado un movimiento general hacia la frontera alemana en un frente de 40 kilómetros de ancho, desde Neufchâteau hasta Marche, pasando por Saint-Hubert. A medida que los norteamericanos marchan a través de los espesos bosques que cubren el terreno, tropiezan con una creciente resistencia alemana desde reductos enterrados, armados con morteros y ametralladoras pesadas.

Desde Nancy a Brujas —se anuncia oficialmente— cuatro ejércitos aliados avanzan hacia el este en un frente de 500 kilómetros de largo. Al sur de Nancy, en dirección al corredor de Belfort, las fuerzas del general Patch avanzan rápidamente. Al parecer, los alemanes van a intentar resistir desde una línea que va de la región de Amberes por el canal Alberto. El carácter encarnizado de la lucha en la cabeza de puente británica alrededor de Bourg-Leopold, confirma que esta localidad era un punto llave de la cadena defensiva germana. Las tropas

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Plaza de la Victoria (Reseña Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 11 de Septiembre de 1944.

Premiado con 25 pesetas, número 408. Premiado con 250 pesetas, número 408. Números terminados en 08.

pas norteamericanas que han alcanzado el canal Alberto en Hasselt han encontrado también mucha resistencia alemana.—EFE

Parte alemán

CUARTEL GENERAL DEL FÜHRER, 11.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«De Brujas al noroeste de Hasselt nuestros grupos de choque han destruido todos los intentos del enemigo para ensanchar sus cabezas de puente sobre el canal Alberto. Paracaidistas germanos han aterrizado por sorpresa sobre el flanco de los ingleses en la brecha de Beerlingen y destruyeron una columna bastante considerable de vehículos de transportes, así como varios depósitos de munición y gasolina. En el mismo sector, los ingleses han perdido estos días cincuenta y dos tanques como consecuencia del empleo por nuestras tropas de armas de lucha a corto alcance. Se libran duros combates contra el enemigo, que avanza en dirección norte con unidades acorazadas. En un frente de gran extensión el adversario avanza contra nues-

Son de nuevo rechazados los ataques rusos en Transilvania

BERLIN, 11.—Del comunicado oficial:

«Han vuelto a fracasar todos los ataques soviéticos en el sur y sureste de Transilvania, gracias a la tenaz resistencia de las formaciones germanohúngaras. Ayer se libran encarnizados combates defensivos y defensivos en los alrededores de Sanok y Krosno. En el sector de Varsovia el enemigo ha reanudado sus ataques, apoyado por poderosas formaciones de aviones de batalla, entre los ríos Vístula y Naref. El empuje enemigo se estrelló contra la durísima resistencia de la Wehrmacht y de las S. S. armadas. También han sido rechazados los enconados ataques rusos al noreste de Ostolenka. Varias brechas fueron taponadas por medio de contraataques. Han fracasado numerosos ataques enemigos en el norte, en el sector de Kandalakcha. Durante la noche pasada formaciones de aviones de combate y de batalla han atacado, con éxito comprobado, los transportes por carretera rusos en el frente báltico.»—EFE.

Pensión Madrid

San Mateo núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal.

Teléfono 26.319. MADRID.

tras retaguardias, establecidas en la línea Verriera Metz. Han sido rechazados numerosos asaltos. La fortaleza de El Havre fué sometida ayer, de día y de noche, a poderosos ataques enemigos. El adversario consiguió abrir una pequeña brecha después de sufrir elevadas pérdidas en combates muy duros. La brecha ha sido taponada. Al sur del monte Cenlis y en el paso de la Magdalena, nuestras tropas se han apoderado de importantes posiciones en las colinas.

Frente a la costa inglesa y en el canal de la Mancha nuestros submarinos han hundido once navíos que desplazaban 43 000 toneladas, un contratorpedero, una fragata y un dragador de minas. Otros tres transportes y un contratorpedero fueron averiados por impacto de torpedo. No es descabellado suponer que una parte de estos buques se haya hundido. Los buques de protección de la Marina de guerra germana han derribado seis bombarderos de caza enemigos sobre la bahía alemana y sobre el Mediterráneo.—EFE.

Bombardeo de Viena

Los cañones alemanes hacen fuego contra Dover y sus alrededores

BERLIN, 11.—Viena fue bombardeada intensamente ayer por formaciones de aviones norteamericanos, según declaran los círculos militares berlineses. La ciudad —añaden— ha sufrido grandes daños y se señalan muchas víctimas.—EFE.

Nuevo bombardeo de Dover

LONDRES, 11.—Los alemanes han bombardeado nuevamente el sector de Dover durante esta madrugada, según se anuncia oficialmente. Se observaron fogonazos en Calais y Cabo Gris Nez. Desde las dos hasta las cinco cayeron proyectiles en la costa sureste inglesa. Durante la noche los alemanes iluminaron el mar con poderosos focos «antivisionistas».—EFE.

Parte alemán

«Aviones enemigos efectuaron anoche bombardeos de terror contra el sureste y sureste de Alemania. Fueron causados daños materiales, especialmente en Ulm, Heilblonn, Stuttgart, Nuremberg y Viena. El enemigo perdió 45 aparatos, entre ellos 29 bombarderos tetramotores; aparatos aislados del adversario han arrojado bombas sobre Berlín por la noche.»—EFE.

Rápido avance del quinto ejército norteamericano al norte de Florencia

Tenaz resistencia germana en el sector de Belfort

CUARTEL GENERAL ALIADO EN EL MEDITERRANEO, 11.—El comunicado oficial del día de hoy dice:

«Las fuerzas del séptimo ejército han estrechado la ruta de escape del enemigo en Francia oriental mediante una serie de avances en dirección norte, en un frente de 160 kilómetros de extensión aproximadamente. Los franceses han alcanzado las afueras de Dijon contra una resistencia que se debilita y han continuado su avance hasta Saulieu. Las tropas norteamericanas han efectuado un gran avance al norte del río Doubs hasta alcanzar una línea más o menos paralela al río Ognon, libertando un sector bastante considerable. Al sur de Belfort, entre el Doubs y la frontera suiza, los franceses han tropezado con mucha resistencia.

Al norte de Florencia las tropas del quinto ejército norteamericano han realizado un rápido avance y se encuentran ahora en la línea del río. Sus patrullas ocupan

el terreno elevado situado en la orilla opuesta, a cinco kilómetros de las principales posiciones de la línea Gótica. Más al oeste, las tropas del quinto ejército han realizado nuevos e importantes progresos, con lo que han quedado aseguradas las importantes ciudades de Prato y Pisa y avanzan hacia la línea Gótica. Al norte de Lucca, las patrullas norteamericanas han establecido ya contacto con las posiciones más avanzadas de esta línea.

Las tropas británicas e indias del octavo ejército continúan avanzando frente a una tenaz resistencia enemiga en el terreno elevado del ala izquierda del sector del Adriático.»—EFE.

VENDO ganado suizo. Muñogalindo Carroza.

EXTRAVIO de una vaca negra lomiparda, como de unos ocho años, cuernos abiertos gordos, con una pube en un ojo. Se ruega a quien sepa su paradero avise a su dueño, Eloy Pascual, en Muñogalindo (Avila) quien abonará gastos.

JULIO LASTRAS

CANTERO Y MARMOLISTA Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito



Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, alfilería y decoración, carpintería, abastadero, metalurgia, electricidad y arte textil y arte gráfico.

OBrero:

Para cuando se agoten tus energías, debes tener formados los hijos que te han de sustituir y ayudar.

El Subsidio Familiar alivia tus cargas económicas. ¡No niegues a la Patria el tributo de tus hijos!

Tip, y Enqd. de Senén Martín.-Avila

SIN BRAGUEROS DE HIERRO

palas duras y demás engorros puede lograrse un cómodo taponamiento de la hernia con el moderno invento ADMINISTRATIVO HERNISAN. Es un original sistema protésico con patente de invención 154 251. Consulte al médico. (C. C. S. 5826). AVISO: Nuestro director visitará en AVILA el lunes, día 18 de 10 a 2 en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle Santo Tomás, 4, según su prescripción. (Estudio Ortopédico) HERNISAN BALMES, 104 - BARCELONA.

Colegio del Apóstol Santiago

Legalmente reconocido. Internado 1.º y 2.º enseñanza. DIRIGIDO POR SACERDOTES. Grandes campos de deportes propios. VILLAZQUEZ, 74. — TELEFONO 64.013. — MADRID.

Balneario de LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre

Teléfono Interurbano.—Instalación de estufa natural.—Automóvil en la estación de Salamanca al BALNEARIO.

Este BALNEARIO ha aumentado su capacidad en 75 camas, con la construcción un nuevo pabellón.—Censura Sanitaria núm. 70.

Publicidad R. E. I. Salamanca

HACE FALTA AGUA

En Saltos del Alberche no se trabaja ya por la toma de Puente Burguillo

Hoy ha sido abierta por vez primera la válvula de fondo para que trabaje la Central de Puente Nuevo

SALTOS DEL ALBERCHE, 11.—La pertinaz sequía que venimos sufriendo se acentúa en estos días finales del verano hasta el punto de que puede asegurarse que no hay entrada de agua en los Saltos del Alberche ya que la que llega por el cauce del río puede equipararse a la que por evaporación se pierde en toda la extensión del pantano, reducida hoy a los estrechos límites de las profundas hondonadas. Nueve metros de altura aproximadamente tiene el muro de contención en su parte central y ha bajado el agua a más de cincuenta metros, esto es: a más de la mitad. En configuración horizontal tenía inundadas tierras que hoy se ven al descubierto en enorme cantidad de metros cuadrados. Solo el embalse del Puente Burguillo, o embalse regulador, tiene capacidad para doscientos diez millones de metros cúbicos, y se calcula que las existencias actuales no llegan, en cambio, a la cifra de quince millones. Hoy ha sido abierta la válvula de fondo para que pueda trabajar la Central de Puente Nuevo. Esta Central trabajaba normalmente con el exceso de agua sobrante de la de Puente Burguillo que ha cesado en su trabajo porque a su toma de agua no llega el líquido elemento. Paró anoche sola...

La Sequía

Poco sirve al hombre su industria cuando Dios le niega los primeros recursos naturales al efecto del desarrollo normal de las actividades industriales. Del año anterior, 1943, viene ya pesando sobre esta Central de Saltos del Alberche, y, en general, sobre todas las empresas eléctricas de la región central de la Península Ibérica, la pertinaz sequía que ha dado lugar a las restricciones en el consumo de electricidad. Pero este invierno a la vista de todos los españoles quedó la escasa cantidad de agua que registraron los pluviómetros. La amenaza terrible se dejaba sentir. Había sido aumentado en gran parte el suministro de energía con motivo de la electrificación de grandes y pequeñas industrias; algunas de las que se desenvolvían a base de gasolina habían adoptado igualmente la electrificación por su baratura, ya que a nadie se le ocultaba que la electricidad es uno de los consumos más baratos de España, pues que no han sido alteradas las tarifas de 1936, dándose con ello lugar igualmente a que muchas casas de familia hayan adoptado el sistema de calefacción culinaria o doméstica en general por medio de hornillos, braseros, estufas y planchas eléctricas. Todo esto ha producido un aumento considerable en el consumo, al que con patriótico esfuerzo, digno de toda alabanza, abastecían las empresas eléctricas llegando al tope de su capacidad productora.

Esta capacidad de producción es en Saltos del Alberche de cien millones de kilovatios-hora anuales por término medio, cantidad variable según el régimen de lluvias del año hidrológico. Y ya vemos lo alcanzado en la escala registradora de meteoros acusados en general durante el año pasado y hasta hoy. Baste decir que en las alturas del Sistema montañoso Central ha desaparecido la nieve de muchos lugares que eran conocidos como determinados característicamente de nieves perpe-

tuas. En Gredos, nacimiento del Alberche, apreciamos los abulenses esta particularidad que no se recuerda por los más ancianos haber sucedido de muchísimos años a este que corre.

Las restricciones no bastarán si no llueve

Esta afirmación es tan cierta como que los hombres moriríamos si faltase agua en el planeta: como han muerto los peces en gran extensión del pantano al faltarles su medio vital. Las restricciones actuales no serán suficientes si no llueve en los bajos y cae nieve abundante en los altos de la cuenca de nuestros ríos productores de energía eléctrica. Si el ambiente se mantiene seco la evaporación absorberá por sí sola todo el agua que a los embalses pudiera llegar de los manantiales. El panorama es duro; pero esta es la verdad sin paliativos. Los altos jefes de las empresas hidroeléctricas vieron lo terrible de la amenaza cuando en febrero se dictaron las restricciones en el consumo de electricidad que no pudieron ser más oportunas, pues toda imprevisión hubiera dado lugar a que durante el verano hubiéramos permanecido a oscuras. Después se creyó salvado el verano con el agua de las lluvias primaverales y se levantó la restricción; pero se ha llegado a un punto tal en cuanto a falta de agua se refiere que hay en Castilla para dos muchísimos pequeños molinos harineros de una sola piedra por falta de fuerza motriz, y otros trabajan movidos por motores de gasolina que sus dueños han montado anteriormente para reserva de su industria. Si esto sucede en las minúsculas industrias, ¿qué se puede pensar de la explotación en gran escala?

Espíritu de sacrificio

Los tiempos modernos productores de maravillas produjeron esta de descubrir la electricidad y producen constantemente lo más maravilloso todavía en efectísimo de sus aplicaciones. Y con la comodidad que ello nos reporta se ha perdido el espíritu de sacrificio entre nosotros como se han perdido otras muchísimas cosas que eran consideradas antaño como positivos valores. Pues, que reemos o no, solamente con gran espíritu de sacrificio podremos soportar las restricciones que la falta de agua ha de imponer en el consumo eléctrico y quiera Dios que ocurra igual en lo higiénico. Hemos de alumbrarnos con gas, o con bujías de cera; se ha de guisar quemando combustibles materiales, y se ha de planchar al estilo de nuestras abuelas.

La mejor obra de Gobierno se estrella contra imposibles naturales, sólo alterables por el que dá la nieve y escarce sobre las tierras el agua bienhechora. La realidad de hoy es, en resumen:

—que no hay agua suficiente para abastecer las necesidades de la industria productora de electricidad;

—que abierta la válvula de fondo en el embalse regulador de Saltos del Alberche quedará sin agua, totalmente seco cuando llegue a su límite extremo el consumo, si antes no cae con abundancia;

—que las empresas eléctricas de España, en general, están alcanzando en límite máximo de su capacidad de producción porque

EL DIARIO DE AVILA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7
TELÉFONO 24
APARTADO DE CORREOS, 8

CRONICA ABULENSE

La feria de San Gil

Ya es sabido que la característica de esta feria es la concurrencia de ganado vacuno y de cerda, y ha sido grande, pues se calcula en unas cuatro mil cabezas el vacuno y en proporción extraordinaria también el de cerda.

De éste se presentaron ejemplares magníficos, cotizándose los cerdos de seis y siete arrobas a 110 pesetas arroba. Los del destete tuvieron un precio de 65 a 70 pesetas y los de seis meses, ganado de rastra, de 245 a 250 pesetas.

El ganado asnal, del que hubo abundancia, tuvo buenos precios. Burros de cuatro años con regular alzada se vendieron de 2.000 a 2.500 pesetas, y hasta alcanzó alguno las 3.000 pesetas.

En el mular la cotización osciló entre 12.000 y 14.000 pesetas.

El ganado vacuno, como decimos principal de esta feria, se cotizó: Novillas, de 1.750 a 2.250 pesetas Vacas para labor de vida, 3.000 a 3.500 pesetas y para carne, de 875 pesetas a 10 el kilo. Hubo vaca, buen ejemplar por cierto, que se pidió por ella 9.000 pesetas. El precio de las terneras también kilo en canal fue de 950 a 1150 y 12 pesetas.

Las transacciones no fueron muchas y en caballo, mular y asnal pocas.

La persona que se haya encontrado un zapato de niña blanco, el domingo, puede entregarlo en «La Flor de Castilla», donde se gratificará.

nada hay que no tenga su final en las cosas creadas;

—que esto se debe a que el consumo de energía es de un volúmen casi doble o sin casi con respecto a los años anteriores a la guerra;

—que esto es consecuencia de que estamos viviendo en el mejor de los mundos pues que en nuestra Patria, gracias al Gobierno del Caudillo, no han sido aumentadas las tarifas de 1936 para el pago de energía eléctrica, siendo este caso como de baja en su precio, ya que si los demás productos alimenticios o industriales han aumentado su precio en un tanto por ciento determinado; si los materiales de construcción necesarios en las centrales eléctricas han aumentado su valor, y si finalmente lo han aumentado, sobre todo, los productos combustibles, en los usos domésticos se ha traducido todo esto en la adopción de la electricidad como medio de calefacción en todos los aspectos que esta necesidad determina.

Por tanto cump'e imponerse el espíritu de sacrificio y no llegar en nuestra soberbia a creer que podemos vencer al Dueño absoluto de los elementos. Antes bien debemos solicitar humildemente sus favores. Pero, ante todo, no caer en la imbecilidad de los enemigos de España, que en su afán de combatir nuestro régimen social hablan ahora en su campaña incesante de calumnias, mentiras o sandeces de que las restricciones eléctricas se deben a que la electricidad ha sido exportada al extranjero. Esto desde luego lo hemos oído en estas mismas tierras donde tan de cerca se puede visitar los centros productores de energía. No sabemos a lo que puede llegar esa campaña en regiones apartadas de los centros aludidos.

MARTIN AREVALO.

Boda

En el altar de San José, artísticamente adornado, de la iglesia parroquial de San Juan Bautista, de esta capital, se ha celebrado el matrimonio de la bella y distinguida señorita María del Carmen Picón Martín, con el culto abogado don Antonio Caro García. La novia vestía elegante traje blanco llevando la cola sus pequeños sobrinos Ismaelito y Gerardita Picón, que estaban encantadoramente presentados. A los acordes de una marcha nupcial hicieron su entrada en el templo conforme a la costumbre social, ella del brazo del padrino, don Eugenio Picón de Castro, y el novio con su madre, doña Felisa García de Caro que actuó de madrina. El R. P. Calles, C. M., bendijo la unión y celebró el Santo Sacrificio de la Misa, pronunciando fervorosa plática de circunstancias. En el acta matrimonial firmaron como testigos, por parte de la novia, sus hermanos, don Ismael y don Eugenio, y sus hermanos políticos, don Carlos González Delgado y don Manuel Décano, su tío don Tomás y el comandante de Estado Mayor don Daniel González Urrutia, y por parte del novio, don Juan Chagüaceda, don Nicasio Velayos y don Manuel Fernández.

Durante la Santa Misa, así como a lo largo del banquete con que fué obsequiada la numerosa concurrencia en el Hotel Continental, actuó un cuarteto de la localidad interpretando selectas composiciones musicales. Los nuevos esposos, a quienes deseamos mucha felicidad, han emprendido su viaje de boda por diversas poblaciones de Levante, el Nordeste y el Norte de España hasta llegar a Vigo, donde fijarán su residencia.

Del numeroso y selecto acompañamiento recordamos los nombres de las bellas señoritas de Urrutia, Marín (Pura), Picón (Conchita y Nati), Caro (Felisa y Paquita), Gallego (Marí Tere), Chagüaceda, Velayos (Ana María y Margarita), Miranda, Vega (Aurelia), Picón (Conchita y Angeli), Fralle, Cuesta, Alvarado, Elcorobarrutia, Yorca (Amparito) y Estévez.

Familias de Tejerina, San Román, Tejerizo, Salas, Fernández Miranda, Vinuesa, Velayos (don Nicasio), Velayos (don Fausto), González Aguirre, Urrutia, Calleja, González (don Teodoro), Larios, Fernández (don Manuel), Núñez (don Anastasio), Fernández (don Antonio) García Rosado, Del Ojo (don Manuel), Delgado (don Carlos), Picón (don Ismael), González, Alvarado, Galludo, Martín (don Eduardo), Manzanedo, García, Lemus, Sánchez Merino (don Isabelo), Galán (don Jesús), Arévalo (don Pedro), Aragón, Frutos, Décano (don Manuel), Velayos (don Jesús), Hernández de la Torre (don Pedro), don Pablo y don Rafael), Picón (don Juan), Benito, Albertos (don Manuel), Velayos (don Gustavo), Delgado (don Enrique), Delgado (don Carmelo), Heredero, González Bueno, González Serrano, Granados, Sánchez (don Ramón), Martín (don Manuel) y señoras viudas de Alonso y de Pérez.

Aniversarios

Mañana 13, se cumple el octavo aniversario de la muerte del joven Marciano García Robledo, que dió su vida por Dios y por Espa-

Gran acontecimiento

Estos días se está celebrando en Valladolid el Congreso Hispano Portugués de la Venerable Orden Tercera del Carmen con éxito rotundo.

El día 14, a las ocho y media de la mañana, llegarán en trenes especiales los congresistas para celebrar el último acto con la renovación de los votos.

Presidirán nuestro excelentísimo señor Obispo y el excelentísimo señor don Esteban Bilbao, Presidente de las Cortes, ambos terciarios carmelitas. Figuran también destacadas personalidades de Portugal.

Una vez más el pueblo de Avila ha de vibrar de entusiasmos teresianos que patenticen en pública e imponente manifestación su acendrada devoción a la Santa.

No hemos de aprender de los extraños; hemos de dar el más alto ejemplo a todos y mantener con nobleza la palma de la victoria en este gallardo y mundial desafío de amores teresianos.

Ni un solo terciario, ni un solo miembro de las Asociaciones Carmelitana, ni un sólo avilés debe faltar el día 14 a engrosar las filas que rindan digno tributo de gloria a la Santa y de amor a nuestros hermanos de España y Portugal.

PROGRAMA

A las ocho en punto de la mañana saldrá la Santa acompañada de las Excmas. Autoridades y todo el pueblo de Avila hasta el Convento de Santa Ana donde se hará el solemne recibimiento a los congresistas.

En la procesión de regreso figurarán todos los estandartes y banderas de la V. O. T. de España y Portugal. A la llegada a la iglesia de la Santa dirigirá la palabra a los congresistas en nombre de la población, Comunidad Carmelitana, y terciarios abulenses el Reverendo Padre Prior.

A continuación Misa de Comunión General y Plática por el M. R. P. Fr. Angelo del Niño Jesús, provincial de los Carmelitas de Aragón y Valencia, terminando la función con la imposición del hábito a los nuevos hermanos terciarios.

Por la tarde, a las seis Exposición y renovación de votos de los terciarios.

En El Boquerón. Con esta ocasión las misas que se digan en el altar de Gracia de la Catedral, a las siete, siete y media ocho y ocho y media, serán aplicadas por su eterno descanso.

—Hace años que falleció en la provincia de Zaragoza, cuando cumplía deberes militares, el teniente de Intendencia don Arturo Ortega Sáenz, habiéndose celebrado sufragios por su alma en distintas localidades y en esta capital.

Renovamos el testimonio de nuestro sincero pesar a las familias de los finados.

San Juan de la Cruz

COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA

LEGALMENTE RECONOCIDO

Calle de Lopez Nuñez, 2.-Avila

Abierta la Matricula durante todo el mes para el curso que empezará en 1.º de Octubre
También está abierta la matricula para la Escuela Preparatoria de Ingreso para niños de ocho años en adelante
Dirección: Martín Carramolino, 22.—Tel. 355 y 102.

Imponente tormenta matutina en Avila

A media mañana el viento sureste se llevó nuestras esperanzas de agua

Anoche era verdaderamente impresionante el espectáculo de una tormenta seca al este de la ciudad. En Madrid y su región descargaba la fuerza de sus truenos y relámpagos y algunos chaparrones. Durante toda la noche se han sucedido los resplandores de las descargas eléctricas en nuestro firmamento, ya que a las siete de la mañana hemos podido nosotros comprobar lo que nuestros serenos y vigilantes nocturnos han visto en horas anteriores. A las ocho las nubes cerraban todo el horizonte del Valle Amblés y sureste de Avila de donde parecían procedentes el viento «solano» que las trajo las pasadas sobre nuestros tejados con gran aparato de luz y ruido y se las llevó después de regar nuestras calles, jardines y paseos. En toda la región abulense se han sentido los efectos de las tormentas sin que hasta ahora tengamos noticia alguna sobre posibles desgracias.

Tiro de Pichón

Don Fernando González ganó la copa de la Delegación provincial de Caza

Con gran concurrencia de público se celebró ayer la anunciada tirada de pichón.

Tomaron parte treinta escopetas, quedando vencedor don Fernando González, con doce pájaros sin cero. En segundo lugar se clasificó don Agustín Laserna, con once pichones, y cubrieron también la prueba de ocho pájaros, sin errar, los señores Arévalo y Alcázar.

Entre los cuatro mencionados se repartió la subasta. Al señor González se le adjudicó la copa de la Delegación provincial de Caza, y al señor Laserna, la donada por don Jesús Zurbano.

A la hora de cerrar el periódico se están llevando a cabo la tirada de platos, en que se disputan dos premios de la Sociedad de Cazadores.

Patronato de Nuestra Señora de la Cabeza

La cama y colcha con que este Patronato obsequiaba a sus Hermanos, ha correspondido al número 2.813.

C. N. S.

Cooperativa Abulense de Ganaderos

Se pone en conocimiento de los ganaderos componentes de la misma que mañana miércoles día 13 de los corrientes se efectuará un reparto de algarrobas, pudiendo retirar los vales de los locales de la misma en horas laborables. Se interesa presenten justificante del número de reses que poseen.

El presidente, Pascual del Nogal.